



# La Usal autoriza la entrada del Santo Sepulcro en su Edificio Histórico en la tarde del Viernes Santo

La Junta de Capilla apoya la petición de la Cofradía de la Vera Cruz por los 400 años de la Procesión del Santo Entierro y del Descendimiento

junto escultórico que data del año 1616 y que no desfila desde hace varias décadas por el mal estado en el que se encuentra.

**:: R. RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** La Junta de Capilla de la Universidad de Salamanca ha autorizado finalmente el tránsito del paso del Santo Sepulcro por el claustro del Edificio Histórico en la tarde del próximo Viernes Santo. De esta forma, la institución académica responde favorablemente a la petición tramitada por la Cofradía de la Vera Cruz, que instó en febrero a la Junta de Capilla a que permitiera este año la entrada del paso en el inmueble de las Escuelas Mayores, enmarcando este hecho excepcional dentro de la programación conmemorativa del 400 aniversario del Descendimiento y de la Procesión del Santo Entierro. Los miembros de este órgano universitario, que se reunieron días atrás, han decidido apoyar la petición de la Vera Cruz con el fin de sumarse a esta singular efemérides.

El paso del Santo Sepulcro, que incluye la talla de Cristo Nuestro Bien, entrará por la puerta de la fachada plateresca del Edificio Histórico. Previamente, la procesión del Santo Entierro arrancará a partir de las 16:30 horas desde la ermita de la Vera Cruz. Una vez recorra el claustro de las Escuelas Mayores, el Santo Sepulcro saldrá del inmueble y se reunirá con el resto del desfile procesional cerca de las Catedrales. Además, la cofradía decana salmantina conseguirá recuperar en esta Semana Santa una tradición que, históricamente, la vinculaba con la Universidad.

La Cofradía de la Vera Cruz también desea engarzar los cuatro siglos conmemorativos del Descendimiento y de la procesión del Santo Entierro con otra relevante efemérides, como será la celebración en 2016 de los 400 años de la matinal procesión del Encuentro en el Domingo de Resurrección.

Precisamente y en relación a este aniversario, la Cofradía de la Vera Cruz quiere llevar a cabo con vistas al próximo año una intervención de especial calado, como será la recuperación para la Pasión salmantina del paso procesional de las Tres Marías ante el Sepulcro Vacío, un con-

---

**El paso transitará por el claustro y se unirá de nuevo a la procesión junto a la Catedral**